
5 Pièces

120 m²

Réf. EI3-018

945 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3368390.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3368390.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3368390.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3368390.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3368390.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3368390.html


Charmante maison provençale située à deux pas du village pittoresque

du  plan  de  la  Tour,  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel  au  cœur  de  la

Provence. Nichée sur un terrain de spacieux de 1365 m², cette maison

séduira les amateurs de tranquillité et de nature.La maison principale se

compose  de  trois  chambres,  un  vaste  séjour/  salle  à  manger  avec

cheminée  authentique  constitue  un  espace  chaleureux  et  convivial,  1

salle d'eau et un WC.Un chambre indépendante avec salle d'eau et WC

vient  compléter  cet  ensemble  ainsi  qu'un  garage  astucieusement

transformé en salle de sport.Possibilité de faire un ...

This charming Provencal  house, located just  a stone's throw from the picturesque

village  of  Plan  de  la  Tour,  offers  an  exceptional  living  environment  in  the  heart  of

Provence. Nestling on a spacious 1365 m² plot, this house will appeal to lovers of

tranquillity  and  nature.The  main  house  comprises  three  bedrooms,  a  large

living/dining  room  with  authentic  fireplace,  a  warm  and  friendly  space,  1  shower

room  and  a  WC.A  separate  bedroom  with  shower  room  and  WC  completes  the

ensemble,  as  does  a  garage  cleverly  converted  into  a  sports  room.Possibility  of

adding an upper floor and a 30 m² ...
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